
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2021

Ementa: Requer informações sobre o pagamento do FGTS (Fundo de Garantia do Tempo de
Serviço) dos funcionários dos ESF’s.

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda,  solicitando-lhe  que  informe  a  este  vereador  sobre informações  a  respeito  do
pagamento do FGTS (Fundo de Garantia do Tempo de Serviço) dos funcionários dos ESF’s.

Encaminho esse requerimento para que oficie e cobre a IMP- Instituto Medicina
e Projeto, sobre a realização do pagamento das parcelas do FGTS, dos funcionários que estão
em atraso. 

Sendo assim, peço as atualizações dessas informações.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 23 de novembro de 2021.

VALEU VALEU
Vereador – MDB
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